



¡Debut rojiblanco! Cade Cowell tuvo su primeros minutos con Chivas

El volante mexicano-americano entró de cambio en la derrota del Rebaño ante Tigres

El refuerzo de las Chivas de Guadalajara que más controversia generó, ya vistió la camiseta del "Rebaño" por primera vez, se trata de Cade Cowell, quien pudo hacer su esperado debut ante los Tigres en el Estadio Universitario.

El atacante americano proveniente del San Jose Earthquakes de la MLS, recibió el voto de confianza por parte de su nuevo entrenador, Fernando Gago, quien lo llamó para ingresar a la cancha inmediatamente después de que cayera la anotación de Sebastián Córdova.

Al hacer su debut en calidad de visitante, su recibimiento no fue el

mejor, ya que cuando el sonido local del estadio anunció la modificación, Cowell fue fuertemente abucheado por los aficionados auriazules.

En los pocos minutos que tuvo, se le notó participativo, llegando por ambas bandas, encarando y quitándose rivales, incluso, tuvo una oportunidad de marcar, pero el balón se fue muy desviado.

SECCIÓN B

LUNES 22 DE ENERO DE 2024



PELOTEO

Heriberto Murrieta

Bruno, sin ardidés

México sigue siendo un inagotable venero de toreros

La nueva promesa de la baraja nacional responde al nombre de Bruno Aloí. Bisnieto y nieto de ganaderos, sobrino nieto de novillero y escritor, hijo de rejoneador y ganadera, sobrino de criador de reses bravas y hermano de rejoneador, Bruno tuvo una deslumbrante actuación el sábado pasado en el Palacio del Arte de Morelia.

Causó sensación. Cortó las dos orejas en su primer turno y conquistó los máximos trofeos en su segunda comparecencia de la maratónica jornada. Aire fresco, triunfo rotundo, sensación de que estamos frente a la figura del mañana. Resolvió la papeleta con asombrosa claridad de ideas. Provisto de aptitudes y variedad, literalmente arrasó con sus alternantes. El público, no necesariamente conocedor pero sensible en grado sumo, supo aquilatar cada cosa que hizo frente a los novillos de Arroyo Zarco y Torreón de Cañas.

Bruno impacta a través del valor y el toreo bueno. En ningún momento busca la triquiñuela o el aplauso fácil. Repudia el alivio; se pone. Va avanzando sin ardidés. No hay en sus movimientos ni la más mínima afectación, enemiga de la naturalidad. A la correcta estructuración de sus faenas habría que añadir la solvencia técnica y una torería elegante y austera. Había que ver sus zapatillas, clavadas en la arena, blanda y movediza, del recinto michoacano.

Los profesionales del toreo estaban anonadados. Intercambiaban vaticinios felices. "Este es el bueno", decían al salir de la plaza, eufóricos, con la fundada esperanza de que al chamaco del vestido verde manzana le espera un futuro espléndido.



TIGRES 1-0 CHIVAS



Tigres doblega a Chivas y consuma segundo triunfo

Los felinos ligan triunfos y comparten de momento la cima con América, Atlético de San Luis y Necaxa.

Los Tigres batallaron pero finalmente salieron vencedores en un complicado partido ante Chivas, ganando 1-0 y dejándolos con su segunda victoria consecutiva en el arranque del Clausura 2024, dentro de su fecha 2.

El primer lapso estuvo muy entretenido, con un conjunto rojiblanco muy entusiasta al frente y siendo mejor que la localía. Entre las más peligrosas fueron un par de tiros lejanos, el más claro en los pies de José Juan Macías al 18.

Por su parte, los regios dentro de lo poco que se acercaron al marco de Raúl Rangel, fue una triangulación entre Juan Brunetta, Sebastián

Córdova y André Pierre-Gignac, la cual acabó en un tiro bloqueado del argentino al 33.

El mal clima y la abundante lluvia hicieron que el complemento tardara en despertar. Los felinos no podían abrir a un cuadro tapatío bastante bien parado a la defensiva, sin embargo, llegó el 'chispazo' que cambió todo el juego.

Cuando nada le pasaba al encuentro, Córdova salió al rescate de su equipo con su segundo tanto del certamen al 61. El "CEO" auriazul, remató de primera intención un buen servicio de Brunetta, quien de paso, se aventó su segunda asistencia como felino y dar tranquilidad a Robert Dante Siboldi.

La desventaja trajo consigo cambios para Fernando Gago, entre los que destacó el debut de Cade Cowell con la casaca del "chiverío" y que de inmediato tuvo impacto pero sin

contundencia.

Al 70 el delantero mexicano perdonó el empate al errar solo y sin marca, su disparo a gol que bien pudo ser el 1-1. Al instante, el refuerzo rojiblanco se quedó a centímetros nuevamente emparejar las cosas, ahogando los festejos en el banco.

Con el resultado en contra y el tiempo encima, los pupilos del "Pintita" se lanzaron con todo lo que tenían en busca de sacar al menos un punto en cancha ajena, situación que no se concretó pese a los bravísimos embates finales e incluso un gol anulado de Víctor Guzmán.

Así, la 'U' queda invicta y compartiendo la cima de la tabla con América, Atlético de San Luis y Necaxa, en ese orden, todos con seis unidades. El "rebaño sagrado", por su parte, quedó once con una unidad.

LIGA MX

Orozco Chiquete quiere aprender del Chicharito

El jugador del Rebaño Sagrado indicó que quiere "exprimir al máximo" los conocimientos que pueda aportar Javier Hernández.

Las Chivas siguen a la espera de que el hijo pródigo regrese ya que, hasta este momento, la llegada de Javier Hernández al equipo aún no se hace oficial; sin embargo, dentro del entorno rojiblanco existe la expectativa de que en cualquier momento se hará oficial su arribo y uno de los que está más emocionado es Jesús Orozco Chiquete.

El juvenil del equipo que dirige Fernando Gago dijo que le emociona la llegada de Chicharito,

asegurando que quiere aprenderle lo más que se pueda al exjugador del Real Madrid, ya que ha seguido toda su carrera.

"En este caso, lo veo como un ejemplo, un gran ser humano, una persona que logró lo que normalmente, si lo ponemos así, no es normal de conseguir, es de aprender lo que hizo y de admirar, así lo veo yo, y aprenderle, viene y lo tenemos que exprimir al máximo, aprender, escucharlo, y ver lo que hace en el día a día.

"Sus recortes, después me puse a investigar más su historia de vida cuando no fue al Mundial, del partido aquí cuando inauguran el Akron, que mete gol [ese día lo estaba viendo en el sofá de mi casa]", aseguró Chiquete en entrevista con TUDN.



LIGA MX

América, el único 'grande' que ganó esta fecha

Aunque falta un partido para que esté completa esta fecha 2, las Águilas fueron el único de los equipos más importantes que se llevó la victoria.

La Jornada 2 de la Liga MX aún no culmina porque queda un juego pendiente que se llevará a cabo los primeros días de febrero; sin embargo, la mayoría de los encuentros ya se realizaron teniendo solo dos empates sin goles que fueron los partidos de FC

Juárez vs Cruz Azul y Atlas vs Tijuana, por lo que hubo una lluvia de goles en los demás juegos.

En cuanto a los cuatro grandes, los Pumas fueron de visita al Alfonso Lastras donde no tuvieron buena suerte porque salieron con la derrota de 3-1. Como ya se mencionó La Máquina empató sin goles ante los Bravos, América pudo derrotar a Gallos 2-0 y las Chivas cayeron en contra de Tigres por la mínima diferencia, misma que significó el gol 200 de André-Pierre Gignac.

Ahora, de los equipos regios el Monterrey fue de visita al Estadio Corona donde salió

con la victoria de 0-2, catapultándose al segundo lugar de la tabla general, solo por debajo del América que es el líder hasta este momento.

Como ya mencionamos, hay un juego pendiente que es el Pachuca vs León, mismo que se jugará el 7 de febrero a las 21:00 horas en el Estadio Hidalgo porque los Tuzos solicitaron a la Liga MX aplazar el juego casi tres semanas debido a que el sábado 20 de enero sostuvieron un partido amistoso en contra de River Plate el cual perdieron por un gol que anotó Miguel Borja. Este partido fue parte de la pretemporada del equipo argentino.



LIGA MX

Así quedó la tabla general en la jornada dos del Clausura 2024

América y Rayados de Monterrey están siendo los mejores en el arranque del torneo.

El Clausura 2024 continúa su marcha, pues este fin de semana se llevó a cabo la jornada dos del torneo en donde algunos cuadros comenzaron recomponer su camino, mientras que otros no salen del hoyo en el que se metieron. Por ahora, los Rayados de Monterrey y América son los mejores en lo que va del torneo.

Debido a la diferencia de goles, las Águilas del América están ocupando el primer lugar de la tabla general con seis puntos, mismos que tienen los Rayados de Monterrey, Atlético de San Luis, Necaxa y Tigres, mientras que Toluca está en sexto. Los clubes antes mencionados ocupan los lugares que dan boleto directo a la liguilla, mientras que en la zona de repechaje están Pachuca, Pumas, Atlas y Guadalajara.



TIGRES

Siboldi reconoce mal juego de Tigres pese a victoria ante Chivas

El charrúa felicitó a Gago y compañía por tan complicado juego planteado en el 'Volcán', además espera tener noticias de Aquino.

Los Tigres triunfaron por segunda vez en el arranque del Clausura 2024, esta vez ante Chivas; resultado que si bien dejó contento a Robert Dante Siboldi, también lo tiene pensativo.

El entrenador charrúa reconoció no haber sido el mejor juego de su escuadra e irá corrigiendo sobre la marcha de torneo, debido a no haber disputado amistosos en pretemporada.

"Nos deja contentos con el triunfo pero ocupados por mejorar lo que sigue, esto recién empieza y aunque nos enjuagó un buen partido se sacó el resultado, no quiero decir que está acostumbrado el equipo porque será soberbia, pero sabemos que tenemos que seguir mejorando y vamos a hacerlo", mencionó post partido.

"Son algunos de los detalles que tenemos que

mejorar pero también entiendo porque no tuvimos un partido de preparación para observar o corregir esas cosas. Sobre la marcha y el torneo iremos mejorando, apoyados con videos y trabajar en lo táctico en esos tipos de aspectos", explicó.

El experimentado señaló los factores que no le agradaron durante los 90 minutos, además de felicitar a Chivas por tremendo planteo en propia casa y que les terminó por complicar el duelo.

"Lo que no me gusto es que no presionamos bien, salíamos hasta mitad de cancha y no hilvanamos en la conducción, nos costó eso, cuando lo hicimos en pocas veces llegamos al arco y a veces abusamos un poco de la posesión en nuestra cancha, nos faltó tener calma y tranquilidad para jugar y descansar con la pelota", dijo.

"Hubo momentos que entrando en ida y vuelta y eso no nos conviene ni con Chivas ni con ninguno. Son esos detalles lo que puedo decir ahora. No creo en la fortuna, Chivas tuvo sus opciones y más, pero eso lo verán con DT, nosotros hoy no tuvimos tanta llegada pero cuando tienes una jugada como la de Juan, eso te define el partido", dijo.

La Mejor 99.3
¡ADÚI NOMÁS!

DESCARGA NUESTRA APP



Jardines de San Juan

311 218 0557

¿SABES HACIA DONDE VAS EN EL FUTURO?

A tiempo es mejor para toda la familia.



SANTOS 0-2 MONTERREY

Rayados 'humilla' a Santos en su propia casa

Monterrey es uno de los equipos que se perfila para ser protagonista este torneo Clausura 2024 y lo ha demostrado teniendo un buen arranque con dos triunfos de forma consecutiva, el más reciente lo consiguió en esta Jornada 2 al derrotar a Santos Laguna por 0-2 en el Estadio Corona, por lo que llegaron hasta el top 5 de la tabla general.

consiguió el primer gol del equipo regio a los 4 minutos.

Aunque había destellos en el equipo de Santos, sus intentos por llegar al área contraria no prosperaron y más tarde que nunca cayó el segundo tanto de los Guerreros porque a los 60 minutos Jordi Cortizo anotó el tanto con un disparo fuera del área que venció a Carlos Acevedo mandando el balón directo al ángulo.

Con este resultado, Monterrey escaló hasta el segundo lugar de la tabla general con 6 puntos, mismos que tiene el líder América, de hecho, ambos equipos cuentan con la misma diferencia de goles. Por otra parte, Santos tiene solo un punto y está en la posición 14.

Para la próxima jornada, Monterrey recibe al Atlético de San Luis en la cancha del Gigante de Acero; mientras que Santos va de visita a León para enfrentar a La Fiera en un juego en el que Andrés Guardado podría estar disponible para debutar.



El juego no fue el mejor en la cancha; sin embargo, el equipo visitante arrancó muy precavido con el objetivo de poder salir del 'Templo del dolor ajeno' con el mejor resultado y no se rindió a lo largo de los primeros minutos, por lo que Maximiliano Meza



AMÉRICA

André Jardine no se preocupa si América pierde a sus estrellas

El brasileño aseguró que si sale algún jugador llegará otro de nivel muy similar.

a los seguidores americanistas.

todos los equipos cuando triunfan y ganan un título, despierta el interés de muchos equipos," puntualizó.

Las posibles salidas de América

La obtención del título del Apertura 2023 trajo consigo que clubes europeos se fijen en las estrellas del América. En la última semana se ha comentado que Álvaro Fidalgo, Brian Rodríguez y Sebastián Cáceres están en la mira de equipos del viejo continente por lo que de inmediato la afición azulcrema manifestó su preocupación. Ante ello el técnico André Jardine mandó un mensaje de tranquilidad

Tras la victoria frente a Querétaro en la jornada 2 del Clausura 2024, Jardine afirmó no sentirse preocupado por las posibles bajas. "El club está muy ordenado en el sentido de que si sale un jugador va a llegar otro con calidad muy similar, realmente no me preocupa" dijo.

En ese mismo sentido el brasileño ve normal que tras el campeonato comiencen a llegar las ofertas del viejo continente. "Son situaciones normales de un equipo que tiene calidad en su plantel, que acaba de salir campeón, pasa prácticamente con

De acuerdo a TUDN, Brian Rodríguez es quien estaría más cerca de salir de Coapa pues la Fiorentina tiene un gran interés por el uruguayo y pagaría 10 mde por sus servicios. Otro que tiene grandes posibilidades de salir es Sebastián Cáceres pues interesa al Napoli, mientras que Fidalgo aún no tiene ofertas formales pero se espera que estas lleguen en los próximos días.

Fernando Gago se muestra optimista a pesar de sufrir su primera derrota con Chivas

El Rebaño Sagrado terminó cayendo por la mínima en su visita a Tigres

pesar del resultado, el argentino se mostró optimista.

"El equipo jugó un muy buen primer tiempo, tenemos que ajustar, ganando o perdiendo. El equipo me gustó, estuvo bien, en la parte de juego porque generamos situaciones. En un detalle ellos llegaron e hicieron el gol", comentó.

El estrategia de Chivas aseguró que desde su punto de

vista que el equipo tuvo una mejoría, con respecto al partido anterior. "Es una derrota de campeonato, no lo analizo con base al resultado, si lo analizo que tuvimos un buen crecimiento e iremos así, de la forma en que los chicos insistieron y de lo que están jugando no tardará en llegar la victoria", mencionó el argentino.

De lo más interesante del encuentro por parte del Guadalajara, fue el debut de Cade Cowell, quien entró en la segunda parte, luego del gol de Sebastián Córdova; Gago mencionó que entró bien y que eso es lo importante.



SERVICIO DE SHUTTLE SIN COSTO CON TU BOLETO

Shuttle Plaza Patria VALLARTA PLUS ZAPOPAN MERCADO DEL MAR PLAZA PATRIA Contáctanos via 33 3661 1447
Shuttle Zapopan VALLARTA PLUS ZAPOPAN Periferico Vallarta Plaza Galerías La Gran Plaza LA MINERVA Contáctanos via 33 1979 0078
Shuttle Toluqueño VALLARTA PLUS GUADALAJARA TLAQUEPAQUE CENTRAL DE AUTOBUSES INSULOS CENTRAL DE AUTOBUSES Contáctanos via 33 3968 5625

Call Center ☎ 33 31 11 87 80
www.tepicplus.com

INTERNET

100 MEGAS

+ TV INTERACTIVA XVIEW+

TU TRIPLE DESDE **\$400** AL MES

MEGA YA CAMBIÓ... ¿Y TÚ?

mega.mx

CLUB AMÉRICA

¡Ya hay negociaciones por Álvaro Fidalgo!

De acuerdo con diversos informes, han comenzado las pláticas entre el Club de Coapa con algunos interesados para hacerse con los servicios del español.

El mercado de fichajes invernal está a punto de culminar y todo parece indicar que los movimientos en Coapa no han cesado. A lo largo de las últimas semanas, mucho se ha especulado con la salida de tres futbolistas fundamentales en el actual esquema del técnico del América, André Jardine; sin embargo, y a pesar de los múltiples intereses en la mesa, de momento no se ha llegado a un acuerdo con ninguno de los equipos candidatos.

Ahora bien, a tan solo 10 días para que termine el periodo de transferencias y luego de las palabras del propio estratega de las Águilas en donde refiere que no se le cerrarán las puertas a nadie siempre y cuando beneficie al jugador, así como al Club, conforme se acerca la fecha límite para realizar cualquier transacción, la balanza se inclina a que si existen salidas para los actuales Campeones del Fútbol Mexicano.

De acuerdo con información de ESPN: "El equipo Azulcrema ha comenzado a hablar con algunos equipos por el futuro del centrocampista español,



Álvaro Fidalgo. La cúpula de las Águilas no solo ha sido cuestionada por algunos equipos europeos sobre la situación contractual de Fidalgo, sino que este interés ha trascendido y han entrado en una etapa de negociaciones para una posible transferencia".

Dicho lo anterior, ahora es el futbolista europeo quien toma la delantera para lograr salir del Nido con rumbo probable a su continente natal; rumor que incluso toma mayor fuerza que el de Sebastián Cáreres y Brian Rodríguez, ambos elementos uruguayos quienes en días recientes, habían sido fuertemente vinculados con el Napoli y la Fiorentina (respectivamente) de la Serie A.

Cabe recalcar que el portal especializado en el valor de los jugadores, Transfermarkt, tiene valuado a Fidalgo en 8.7 millones de dólares, una cifra que no es fácil de alcanzar para todos los equipos de LaLiga o incluso de otras ligas europeas, pero que con las cláusulas y acuerdos necesarios, podría ser asequible para ciertas instituciones.



MONTERREY

Fernando Ortiz confirma llegada de Gerardo Arteaga a Monterrey

El director técnico de Rayados indicó que el jugador ya está cerrado y con él se completa la plantilla para este torneo Clausura 2024.

En las últimas horas existió una incertidumbre sobre el futuro del jugador Gerardo Arteaga, pues aunque había interés por parte de los Rayados de Monterrey, aún no estaba cerrado el elemento, algo que ya terminó porque Fernando Ortiz, DT de Rayados, confirmó que la plantilla ya está completa con la incorporación del mexicano.

"Sí, hoy puedo decir que estoy contento con la plantilla que tengo. Es una plantilla ya cerrada con una nueva incorporación que, si no lo saben, se lo digo, (Gerardo) Arteaga, creo que está ya prácticamente cerrado. Cerrado, mejor dicho, hoy estoy feliz con el trabajo de la directiva. Ha hecho un trabajo excepcional. Hoy tengo un doble trabajo en muchos sentidos y estoy feliz por ese aumento que pasamos", aseguró el Tano después del partido contra Santos.

Arteaga llega procedente a Rayados de Monterrey procedente del Genk de Bélgica, equipo en el que anotó cinco goles y dio 12 asistencias en 126 partidos. Cabe señalar que el jugador se fue al Viejo Continente cuando pertenecía a Santos Laguna, equipo al que Rayados derrotó 0-2 en la Jornada 2 del Clausura 2024.

Sobre la victoria contra Santos
El Tano Ortiz sabe que la cancha del Corona no es fácil en el fútbol mexicano, es una plaza que pesa para el visitante, por lo que aseguró que sus jugadores entendieron que era el momento para demostrar de lo que estaban hechos.

Tu casa en...

Puerta Paraíso
FRACCIONAMIENTO

311 214 18 02 | Av. del Valle 89 - 9, Cd. del Valle, Tepic.

Logos: Álica, PINS A, CENTURY 21 PINS A